
Pièces 8 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 82366288

Prix 1 350 000 €

Feucherolles
Maison à vendre (78810)
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Barnes  yvelines,  seul  mandataire.  Dans  le  Cœur  de  feucherolles,  cette  propriété

contemporaine  en  bon  état,  d'environ  270  m²  habitable,  sur  un  terrain  clos  de  2

500 M²,  dispose  d'une  distribution  fluide  et  lumineuse  ainsi  que  de  pièces  de  vie

très confortables. Elle est niché au centre d'un parc paysager, à l'abri des regards,

au calme, et proche des commodités. Elle se compose :- au rez-de-chaussé : un

hall  d'entré  distribue un séjour  double  avec cheminé ancienne en pierre,  donnant

sur terrasse et piscine, une salle à manger, une cuisine équipé avec un îlot central.

Un espace nuit avec une ...

Barnes yvelines, sole agent. This contemporary property in the heart of feucherolles

is in immaculate condition and offers 270m² (2,906 sq ft) of living space, set on a

2,500m² (26,910 sq ft) plot of enclosed land. It offers a fluid and bright layout and

very comfortable living rooms. Nestling in the heart of a landscaped park, sheltered

from prying eyes, it enjoys great peace and quiet and is close to amenities. Laid out

as follows:- ground floor: entrance hall leads to a double-sized living room with an

old stone fireplace, opening onto a terrace and swimming pool, dining room, fitted

...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
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